



PAG. 33

CASTILLO DE CHAPULTEPEC

Soberanía no es negociable: Trevilla

MARCHA DE LA LEALTAD. El secretario de la Defensa, Ricardo Trevilla, junto a la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que la lealtad a la nación no sólo atañe a los militares.

ESPECIAL

ACOMPaña A LA PRESIDENTA EN MARCHA DE LA LEALTAD

“Soberanía no es negociable”, advierte el general Trevilla

El titular de la Sedena destacó “la valentía y el nacionalismo” de Claudia Sheinbaum

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

“Nuestra soberanía no es negociable”, advirtió el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), general Ricardo Trevilla Trejo.

Acompañada por los integrantes del gabinete legal y ampliado, la presidenta Claudia Sheinbaum, quien pasó la lista de honor a los Niños Héroes, encabezó, en el Castillo de Chapultepec, su primera ceremonia de la Marcha de la Lealtad, como se conoce al recorrido que realizó el presidente Francisco I. Madero, el 9 de febrero de 1913, del Castillo de Chapultepec al Palacio Nacional escoltado por los cadetes del Heroico Colegio Militar durante el inicio de la Decena Trágica.

En ese marco, el titular de la Sedena, único orador de la ceremonia, refirió que la historia nos ha enseñado que la lealtad hacia la nación no sólo atañe a los militares, por lo que la lealtad obliga a ser íntegros, honestos, honorables y muy valientes, a cultivar un sentimiento



Respaldo. El general Ricardo Trevilla reiteró la lealtad de las FFAA a Sheinbaum.

de confianza mutua, de respeto de unidad y de nacionalismo que promueva la cohesión social.

“(La misión de las Fuerzas Armadas es) defender la integridad, independencia y soberanía de la nación, porque, como lo ha señalado nuestra comandante suprema, y es una visión compartida por la sociedad misma: nuestra soberanía no es negociable”, soltó.

El general Trevilla expresó a la presidenta, en nombre de los integrantes de las Fuerzas Armadas, el orgullo de que sea su comandanta suprema, no sólo por ser la primera mujer en ocupar este cargo, sino

por “su valentía, sensatez y amplio nacionalismo”.

“Lealtad siempre a la figura presidencial y a las instituciones de la República, pero, sobre todo, lealtad siempre a la nación mexicana misma, libre, íntegra, soberana e independiente”, añadió.

El jueves, la Fiscalía General de Estados Unidos emitió un memorándum a todo su personal pidiendo la eliminación total de los cárteles y las organizaciones criminales transnacionales, incluidas las mexicanas.

En el acto encabezado por la presidenta Sheinbaum, junto con los presidentes del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, reapareció el general Salvador Cienfuegos, titular de la Sedena en el gobierno de Enrique Peña Nieto, quien fue arrestado, y posteriormente liberado a solicitud del gobierno mexicano, en Estados Unidos, en octubre de 2020, acusado por la DEA por cargos relacionados con el tráfico de drogas.

En su discurso, el general Trevilla además destacó que las Fuerzas Armadas realizan tareas de seguridad pública, construyen obras estratégicas y aplican el Plan DN-III-E con humanismo, guiados “por la razón y el derecho”.